



Mein Name ist **Mario Knaus** und ich bin Leitender Ambulanzpfleger der Kindernotfallambulanz und Kindernotfallstation an der Universitätsklinik in Innsbruck. Nachdem ich die letzten 10 Jahre als Intensivpfleger auf der Neurochirurgischen Intensivstation und der Pädiatrischen Intensivstation in Innsbruck als Intensivpfleger tätig war, freue ich mich nun als Ambulanzleitung seit Oktober 2022 tätig zu sein. Zusätzlich zur Sonderausbildung „Akademischer Experte in Intensiv- und Anästhesiepflege“ habe ich einen Bachelorgrad in Pflegemanagement und einen Mastergrad in Qualitäts- und Prozessmanagement im Gesundheitswesen.

2022 durfte ich gemeinsam mit Samuel Ganahl BSc MSc unsere Masterthesis als Artikel im International Journal of Environmental Research and Public Health veröffentlichen. Ebenso wurden wir mit einem Intensivpflegepreis der Kreiskliniken Reutlingen, dem Youngster Award der Plattform Patient:innensicherheit ausgezeichnet. Die Arbeiterkammer Oberösterreich hat unsere Arbeit als wertvollen wissenschaftlichen Beitrag zur Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in Österreich ausgezeichnet.